

**AFIRMACIONES CLAVES PARA LA CONFERENCIA
DEL DÍA DE CONMEMORACIÓN DEL 2022**

**Comer del árbol de la vida, esto es, disfrutar a Cristo
como nuestro suministro de vida,
debe ser el asunto primordial en la vida de iglesia.**

**Los dos árboles mencionados en Génesis 2:9
—el árbol de la vida y el árbol del conocimiento del bien y del mal—
representan dos principios rectores:
el principio de la vida y el principio de lo correcto e incorrecto.**

**El recobro del Señor es un recobro
de amar al Señor Jesús con el primer amor, el mejor amor,
y de comer al Señor Jesús como árbol de la vida
para la edificación del Cuerpo orgánico de Cristo,
que es la edificación de la Nueva Jerusalén
como meta de la economía eterna de Dios.**

**Por ser una reproducción de Cristo como árbol de la vida,
nosotros, los creyentes en Cristo e hijos de Dios,
no sólo tenemos la vida eterna y podemos experimentar la vida eterna,
sino que también podemos ministrar esta vida a otros miembros del Cuerpo de Cristo.**

**INTRODUCCIÓN:
TOMAR EL CAMINO DE DISFRUTAR A CRISTO COMO ÁRBOL DE LA VIDA**

Comunión crucial de parte del hermano Lee:

“El árbol de la vida tipifica a Cristo, quien imparte vida al hombre y quien lo complace y lo satisface”—*Estudio-vida de Génesis*, pág. 148.

“Lo único que necesitamos es disfrutar al Señor como el árbol de la vida”—*El árbol de la vida*, pág. 23.

“En mayo de 1943 [...] había contraído una tuberculosis severa [...] Durante los dos años y medio de mi enfermedad había visto el árbol de la vida. Durante esos dos años y medio vi que en el recobro del Señor y en Su obra carecíamos de vida. Toda clase de problema, no importa en qué consista, es resultado de la carencia de vida. Cuando vi esto, tuve gran remordimiento, confesé mucho y experimenté un arrepentimiento muy detallado delante del Señor, y también tuve muchos tratos delante de Él [...] Los mensajes sobre el árbol de la vida salvaron a muchos santos y también liberaron a muchos de los hermanos y hermanas en Nankín. Debido a los cuatro años de disturbios en la iglesia en Shanghái, los santos estuvieron desalentados y deprimidos durante años y no podían hacer nada. Estos mensajes liberaron su espíritu e iluminaron su corazón [...] Agradezco al Señor que mediante los mensajes sobre el árbol de la vida, la iglesia en Shanghái fue sanada [...] Los mensajes sobre el árbol de la vida pusieron un cimiento para el avivamiento de la iglesia en Shanghái”—*La historia y revelación del recobro del Señor*, t. 1, págs. 138, 141, 144, 146-147.

“Comer del árbol de la vida, esto es, disfrutar a Cristo como nuestro suministro de vida, debe ser el asunto primordial en la vida de iglesia”—Ap. 2:7, nota 6, párr. 4.

“La condición maligna en que se encuentran los malvados consiste en no venir al Señor a fin de comerle y disfrutarle [...] Ellos hacen muchas cosas, pero no vienen a contactar al Señor, a tomarle, a recibirle, a gustar de Él y a disfrutar de Él. A los ojos de Dios, no hay maldad mayor que ésta”—Is. 57:20, nota 1.

La intención de Dios para con el hombre consistía en darse a Sí mismo como árbol de la vida para que el hombre lo disfrutara. “El hecho de ver que Dios desea que lo disfrutemos y que no quiere que hagamos nada para Él, equivale a ver que la vida cristiana es un asunto de disfrute [...] Si nuestro concepto cambia para que veamos estos dos puntos, nos será fácil llevar una vida en la que disfrutamos a Dios”—*The Vision of the Tree of Life and the Tree of the Knowledge of Good and Evil* [La visión del árbol de la vida y del árbol del conocimiento del bien y del mal], pág. 60.

“Si queremos tomar el camino de disfrutar a Dios, debemos tener un cambio de concepto [...] Si queremos entrar en la realidad del disfrute de Dios, debemos ver una visión controladora [...] No fue sino hasta que tuve cuarenta años que el Señor me reveló el camino de disfrutarlo a Él. Estaba decepcionado por el hecho de que, durante veinte años, la mayor parte de mi tiempo y energía habían sido desperdiciados. La mayoría de mis oraciones no tenían ningún valor, y el tiempo que había pasado leyendo la Biblia y otros libros espirituales tampoco tenía valor alguno. Fue entonces cuando me di cuenta de que nuestro camino de laborar era incorrecto y que nuestro camino de la búsqueda espiritual también lo era [...] Debido a que sufrí una gran pérdida al tomar el camino incorrecto, no quiero que otros cometan el mismo error. Espero que otros puedan tomar el camino de disfrutar a Dios. Les ruego a los santos que no tomen más el camino incorrecto. Deberíamos considerar nuestro antiguo camino de búsqueda. Debemos tener un cambio drástico de concepto. Necesitamos tener una visión controladora”—*The Vision of the Tree of Life and the Tree of the Knowledge of Good and Evil*, pág. 51.

**Bosquejo de los mensajes
para la Conferencia del Día de Conmemoración
27-30 de mayo del 2022**

TEMA GENERAL:

TOMAR EL CAMINO DE DISFRUTAR A CRISTO COMO ÁRBOL DE LA VIDA

Mensaje uno

**Tomar el camino de disfrutar a Cristo como árbol de la vida
para el cumplimiento de la economía eterna de Dios**

Lectura bíblica: Gn. 2:7-9; Ap. 2:7; 22:14; Jn. 1:4; 14:6a; 10:10b; 6:35, 57, 63

I. En Génesis 2 vemos dos opciones delante del hombre: el árbol de la vida y el árbol del conocimiento del bien y del mal—vs. 7-9:

- A. Los dos árboles nos muestran que en este universo hay dos voluntades, dos fuentes y dos posibilidades que el hombre puede escoger valiéndose de su libre albedrío—cfr. Dt. 30:19-20.
- B. El árbol de la vida representa a Cristo, la corporificación del Dios Triuno, como vida para el hombre en forma de alimento a fin de que el hombre lo disfrute y sea constituido de Él para Su gloria, Su expresión corporativa, cumpliendo así la intención original de Dios según Su economía eterna—Gn. 1:26; Is. 43:7; Gn. 2:9; Ap. 2:7; 22:14; Jn. 1:4; 14:6a; 10:10b; 6:35, 57, 63; Ap. 21:10-11; cfr. 4:3:
 - 1. El árbol de la vida, el árbol de Dios, el Dios-árbol, es el centro del universo.
 - 2. El Antiguo Testamento comienza con el árbol de la vida (Gn. 2:9), y el Nuevo Testamento termina con el árbol de la vida (Ap. 22:2, 14); por tanto, el pensamiento de que Dios sea la vida del hombre corre a lo largo de toda la revelación divina.
 - 3. El hecho de que Dios hubiese puesto al hombre frente al árbol de la vida indica que Dios quería que el hombre lo recibiera como su vida al comerlo orgánicamente y asimilarlo metabólicamente, a fin de que Dios llegase a ser el elemento constitutivo mismo del hombre—Jn. 6:57, 63; Jer. 15:16; Mt. 4:4.
- C. El árbol del conocimiento del bien y del mal representa a Satanás, quien es la fuente de muerte para el hombre—He. 2:14:
 - 1. También representa todas las cosas aparte de Dios, ya que todo lo que no es Dios mismo —incluso las cosas buenas y aun las cosas bíblicas y religiosas— puede ser usado por Satanás, el insidioso, para traer muerte al hombre—Jn. 5:39-40; 2 Co. 3:6b.
 - 2. El bien y el mal no están representados por dos árboles, sino por un solo árbol, el segundo árbol; por tanto, buscar un bien que no sea Dios mismo es algo propio de Satanás.
 - 3. El bien genuino es Dios mismo; por tanto, ganar a Dios equivale a obtener el bien genuino—Mt. 19:17a; Mr. 10:17-18; Sal. 16:2.
- D. El árbol de la vida hace al hombre dependiente de Dios (Jn. 15:5), pero el árbol del conocimiento hace que el hombre se rebele contra Dios y se independice de Él (cfr. Gn. 3:5):
 - 1. El comer indica dependencia; que Dios sea nuestro alimento, representado por el árbol de la vida, significa que nosotros debemos depender de Dios continuamente.
 - 2. El árbol del conocimiento indica independencia; a los ojos de Dios, el primer pecado del hombre y el pecado más grande es la independencia.
- E. Los dos árboles tienen como resultado dos líneas, dos caminos —el camino de la vida y el camino de la muerte—, los cuales corren a lo largo de la Biblia y terminan en el libro de Apocalipsis:
 - 1. La muerte comienza en el árbol del conocimiento (Gn. 2:17) y termina en el lago de fuego (Ap. 20:10, 14).
 - 2. La vida comienza en el árbol de la vida y termina en la Nueva Jerusalén, la ciudad del agua de vida—22:1-2.

II. Debemos permanecer en el camino de la vida, la línea de la vida, en el sustento de la vida al disfrutar a Cristo como árbol de la vida para la edificación en vida que Dios realiza por nuestro crecimiento en vida—Jn. 10:10b; Ap. 22:1-2; Ef. 4:16; 2:21-22; Col. 2:19:

- A. Permanecemos en el camino de la vida al vivir y servir según el principio rector de la vida, y no según el principio propio de lo correcto y lo incorrecto:
1. Debemos vivir y actuar según el sentir interior de vida en nuestro espíritu, la dirección de vida, y no según lo correcto y lo incorrecto—Ro. 8:6; 2 Co. 2:13.
 2. La norma establecida para el vivir cristiano es la presencia del Cristo que mora en nuestro interior; no es cuestión de lo que sea correcto o incorrecto, sino de si la vida divina en nuestro interior está de acuerdo o no con algo—Mt. 17:3, 5, 8; cfr. Mal. 2:15-16.
- B. Permanecemos en el camino de la vida al amar al Señor al máximo, con lo cual hacemos que otros sean atraídos a correr en pos de Él—Mr. 12:30; Cnt. 1:4a:
1. A fin de disfrutar a Cristo como árbol de la vida, debemos decirle todo el tiempo: “Señor Jesús, te amo”; si tenemos un amor ferviente por el Señor Jesús, dándole el primer lugar en todas las cosas, disfrutaremos de todo lo que Él es—Ap. 2:4-5, 7.
 2. A fin de disfrutar a Cristo como árbol de la vida, debemos desposar a las personas con Él, introduciéndolas en la apreciación, amor y disfrute genuinos de la preciosa persona del Señor Jesús—2 Co. 11:2-3.
- C. Permanecemos en el camino de la vida al comer a Jesús orando-leyendo la Palabra, reflexionando sobre la palabra y ministrando la palabra como Espíritu a otros por el ejercicio de nuestro espíritu de fe—Jn. 6:57, 63; Jer. 15:16; Sal. 119:15; Mt. 4:4; 24:45; 1 Co. 2:4-5, 13:
1. Debemos disfrutarlo a Él en la Palabra temprano en la mañana para tener un nuevo comienzo cada día, y debemos recibir Su palabra con mucha y cuidadosa consideración—Sal. 119:15, 147-148; cfr. Lv. 11:3.
 2. Debemos hablar Cristo a toda clase de personas diariamente, a tiempo y fuera de tiempo (Hch. 5:42; 8:4; 2 Ti. 4:2) y esforzarnos desesperadamente para desarrollar el hábito de hablar en cualquier reunión (1 Co. 14:26, 4-5, 12, 31).
- D. Permanecemos en el camino de la vida al disfrutar al Dios Triuno como ley del Espíritu de vida con su capacidad divina—Ro. 8:2; Jer. 32:39:
1. En el huerto del Edén con los dos árboles, vemos la vida, el bien y el mal; somos una miniatura del huerto del Edén con la ley del Espíritu de vida en nuestro espíritu, la ley del bien en nuestra mente natural e independiente, y la ley del mal en nuestra carne—Ro. 7:23; 8:2, 16.
 2. Debemos “encender” la ley del Espíritu de vida al andar conforme al espíritu y al poner nuestra mente en el espíritu, a fin de que el Dios Triuno se imparta como vida en nuestro ser tripartito—vs. 2, 4, 6, 10-11.
- E. Permanecemos en el camino de la vida al vivir en resurrección, en la realidad de la iglesia como Cuerpo de Cristo, la cual es representada por el candelero de oro como árbol de la vida de resurrección; esto tiene por finalidad que podamos portar la gloria de Dios para la expresión de Dios como la ciudad de vida, la Nueva Jerusalén—Ef. 1:22-23; Éx. 25:31-40; Ap. 1:11-12; 21:10-11.

III. El camino único por el cual podemos ser vencedores es al comer y disfrutar a Cristo como árbol de la vida de modo que podamos ser transformados en vida a fin de llegar a ser el hijo varón para que la victoria de Cristo sea exhibida y para que lleguemos a ser la novia con miras a la satisfacción de Cristo—2:7, 17; 3:20-21; 12:5-12; 19:7-9; 22:2, 14.